



SPARGELKARTE

PORTION SPARGEL



wahlweise mit Sauce Hollandaise **oder** zerlassener Butter, serviert mit neuen Kartoffeln

13,70

Dazu servieren wir auf Wunsch

gekochten Schinken ^{2,3,8}	17,20
roher Schinken ^{2,3,8} „Südtirol“	17,20
gemischter Schinken ^{2,3,8}	17,20
paniertes Kalbsschnitzel	18,20
Räucherlachs ^{2,3}	18,20
Rumpsteak	26,70

FRESH ASPARAGUS



Fresh asparagus with sauce Hollandaise **or** melted butter and boiled potatoes

13,70

Available in addition with

boiled ham	17,20
smoked ham „Südtirol“	17,20
mixed ham (boiled and smoked)	17,20
breaded veal escalope	18,20
smoked salmon	18,20
rump steak	26,70

SPARGELCREMESUPPE

mit Streifen von gekochtem Schinken^{2,3,8} und Sahnehäubchen

Creamy asparagus soup with sliced boiled ham garnished with whipped cream

5,90

SPARGELFLAMMKUCHEN

Flammkuchen¹² mit Crème fraîche, frischen Spargelstücken, Frühlingszwiebeln und Streifen von gekochtem Schinken^{2,3,8}, gratiniert mit Gouda¹²

Thin flat bread with crème fraîche, asparagus, spring onions and sliced boiled ham, gratinated with Gouda

11,70

GEFÜLLTE TEIGTASCHEN



Teigtaschen mit grünem und weißem Spargel gefüllt, mit getrockneten Tomaten in Petersilien-Rucolapesto, garniert mit Erdbeeren und Parmesanspänen²

Ravioli filled with green and white asparagus in parsley and rucula pesto with dried tomatoes, garnished with strawberries and parmesan cheese

14,20

BUNTER SPARGELSALAT

mit Rucola und Baby Blattspinat an Himbeer-Balsamico-Dressing¹, garniert mit Spargelstücken, Erdbeeren, Parmesanspänen² und gegrilltem Hähnchen-Saté

Rucola and baby spinach salad with raspberry balsamico dressing, garnished with asparagus bits, strawberries, parmesan cheese and grilled chicken saté

15,40

SPARGELSTECHERPLATTE

Frisch gestochener Stangenspargel, Räucherlachs^{2,3}, zweierlei Schinken^{2,3,8} und kleines paniertes Kalbsschnitzel, serviert mit neuen Kartoffeln sowie Sauce Hollandaise und zerlassener Butter

Mixed platter with fresh asparagus, smoked salmon, two kinds of ham and breaded veal escalope, served with boiled potatoes, sauce Hollandaise and melted butter

22,50

FRISCHER ERDBEERSALAT



mit Vanilleeis und Schlagsahne

Strawberry salad with vanilla ice-cream and whipped cream

6,40